

# Das große blaue SERIÖSE AnimexXler Haus

Das Remake zum "blauen haus", im "roman-stil"!

Von Tentakelmonster

## Kapitel 1: ~\*Kapitel 1: Jetzt mal ernst!\*~

Nummer 1:

Jetzt mal ernst!

Vor nicht allzu langer Zeit, als der Kaffee noch nach Kaffee schmeckte (und der Kakao auch), existierte nahe einem großen, grünen Wald, ein großes, blaues Haus.

(Nein, das Haus hatte nichts gesoffen, und es hat auch nicht jemand mit verirrtem Farbgeschmackssinn blau angestrichen, blau war die billigste Farbe im Baumarkt!)

Die Besitzer des Hauses waren die Gründer und Inhaber des AnimexX (eingetragener Verein), jedoch hatten sie keinerlei Ideen mehr, was sie mit dem Haus anstellen sollten, und so entschlossen sie sich, einfach ein paar Animexxler in das große blaue Haus zu stecken.

Jedoch sollte eine person di Oberhaupt haben.

wa - na - sa - bi

(klein geschrieben, kleingeschrieben!!!!)

Ein wana, sie zu finden,

ins dunkel zu treiben

und ewig zu binden,

im Lande Mordor, wo die Schatten drohn'

...

(falscher film, narf)

Der Hahn krächte früh am morgen, denn er war der einzige, der nicht aus Vogelgrippepanik blutig und qualvoll missbraucht und geköpft worden war, sondern am Abend für eine gesunde Hühnerbrühe sein Leben geben musste.

Nun denn, es war 12 Uhr am Morgen, und noch ein wenig verschlafen erwachten die Geister einer kleinen, jedoch feinen Truppe von Jugendlichen, die sich selbst als



"Ist dir auch so kalt?!"

"Ne du ich tu nur so mir is verdammt warm und ich wünschte ich könnte mich ausziehen!"

Kazu grinste.

"Mach dich nackig, los, hier gibt es bestimmt ne Besenkammer!"

"KAZU!!!" fauchte Chin und sah sie an. "Ich geh nur mit wana in die Besenkammer!"

"Oh..." sagte Kazu geknickt. "Aber nachher, ja?"

"Hm... na gut..."

Wieder klammerten sie sich aneinander, aus Kälte und aus furcht, und plötzlich flog das Gitter des nächsten Lüftungsschachtes vor ihnen gegen die wand und fiel scheppernd zu Boden.

Die beiden kreischten panisch auf und machten einen Satz rückwärts, als eine Gestalt langsam aus dem Lüftungsschacht kletterte.

"Woha, schieß Klimaanlage, schieß Elektronik!!!" fauchte diese, sprang aus dem Schacht und sammelte das Gitter auf, um es wieder an zu bringen.

"W-w-wer bist du?!" fragte Kazu leicht panisch und klammerte sich noch enger an Chin.

Die Gestalt trat näher zu ihnen und entzündete eine Kerze.

Es war ein junge mit längeren Haaren, EMO-Klamotten und einer Mütze, aus dem zwei Katzenohren ragten.

"Ich? Ich bin Mandycat! Ich mach hier für wana die Elektronik und so!" sagte er strahlend.

Die Mädchen entspannten sich.

"Puh, und ich dachte schon du seist ein Monster oder so!" sagte Chin erleichtert und liess Kazu los.

"Monster?! Hahahahaha!" lachte Mandycat und drückte Chin und Kazu kerzen in die Hand.

"Ich bin kein Monster, nein, das Monster ist im Keller, weißt du."

"..."

"AA  
AA  
AAHHHH!!!!!"

.~~~~~.

"Weißt du, was das war, Yoshi?"

Yoshi schüttelte den Kopf.

"Hm, naja, wird schon alles so seine richtigkeit haben. Nicht wahr, Yoshi?"

Yoshi nickte auf Black's Frage hin und öffnete die nächste Tür.

"Kühe."

"Rindvieh?!"

"Kühe!"

"Rindvieh?"

"Nein! KüChe! Wana hatte nur vergessen das "C" einzutippen!"

"Oh, das erklärt alles! ... Sag mal, Yoshi, hast du gearde etwa... GESPROCHEN?!"

"...."

~~~~~  
~~~~~

Jaha, das wars, vom remake des großen blauen Hauses! Hoffe es hat euch gefallen^^  
In den kommentaren gebt ihr bitte wünsche ab wer ins blaue haus soll^  
Danke fürs lesen!